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Der fundamentale Gegensatz zwischen konvergenten und divergenten Tendenzen in der Entwicklung einer kulturellen und linguistischen Identität am Balkan ist ein bestimmendes Charakteristikum sowohl der widersprüchlichen Selbstbilder der dort lebenden Völker als auch der Fremdbeobachtungen über die balkanischen Kulturkreise und Sozietäten. Indem heterogene Disziplinen und Forschungsrichtungen zusammengebracht werden, möchte die Konferenz das verblüffende Paradox aufhellen, welches die kulturelle Situation am Balkan charakterisiert und darüber hinaus von unbestreitbarer Wichtigkeit für das Verständnis der jüngeren politischen Entwicklungen ist.


Die Konferenz findet am 12./13. Dezember in Gent statt. Cf. auch die Konferenzabstracts.








The fundamental contrast between convergent and divergent tendencies in the development of Balkan cultural/linguistic identity is an important determinative in the contradictory self-image of people in the Balkans, as well as in the biased perceptions of Balkan societies held by external observers. In bringing together heterogeneous disciplines and lines of research, this conference aims at elucidating the intriguing paradox which characterises the cultural situation in the Balkans and which, moreover, is of undeniable relevance for our understanding of recent political developments.


The conference is held in Ghent on December 12-13, 2003. See also the abstracts.













    < zurück

    [image: pdf of article] > Download Article

     (PDF,  40 KB)

    [image: acrobat reader] > Download Acrobat Reader

        (Externes Download-Link)

    









            

        

        
        
        
            
                 
                    
        	   > Materialien
	         Calls & Veranstaltungen
	         Berichte
	         Bücher
	         Sonstiges
	   Kooperationen
	   Service
	   Newsletter
	   Weblogs
	   Archiv-Suche




        	> Sitemap
	> RSS Feed  [image: RSS Feed für diese Auswahl]


	> eRooms
	> textfeld_suedost (eRoom)
	> Open Access (eRoom)


	> Hilfe
	> Suche
	> Impressum









                 

            

        

        
        
        
            

                
                   
                   
Schriftgröße
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!








[image: CSS is valid][image: Valid XHTML 1.0 Transitional][image: Level Double-A conformance icon,           W3C-WAI Web Content Accessibility Guidelines 1.0]



  



                

            

            

        

        
    

    
    © by Kakanien Revisited 2007
        
    

    



